

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Les Rencontres de l'ADISQ se transforment en Rencontres à l'année!

L'événement s'éclate en plusieurs rendez-vous

Montréal, 2 mai 2018 - Les Rencontres de l'ADISQ font peau neuve et changent la formule des 22 dernières années. Habituellement tenu sur une journée dans un même lieu, l'événement sera désormais scindé en huit rendez-vous ponctuels et ce, à compter du mois de juin. Chaque rendez-vous sera organisé en collaboration avec un festival ou un évènement existant et abordera des thématiques collées sur l'actualité.

Rappelons que les Rencontres de l'ADISQ proposent un incontournable carrefour d'expériences et d'échange d'idées où ceux qui créent les tendances dans l'industrie se retrouvent pour partager leurs points de vue, provoquer et inspirer. Au menu : des présentations, des discussions et des débats qui aident à mieux comprendre les défis et les enjeux auxquels l'industrie de la musique fait face.

Les Rencontres à l'année seront présentées dans le cadre des évènements suivants :

FrancoFolies de Montréal	Mardi 12 juin 2018
Festival d'été de Québec (FEQ)	Lundi 9 juillet 2018
POP Montréal	Jeudi 27 septembre 2018
Festival 506 à Caraquet	Vendredi 26 octobre 2018
Les jours de la radio de l'ARCQ à Québec	Vendredi 9 novembre 2018
M pour Montréal	Mercredi 14 novembre 2018
Mégaphono à Ottawa-Hull	Jeudi 7 février 2019
Bourse RIDEAU	Lundi 18 février 2019

Pour informations consultez adisq.com.

-30-

SOURCE: ADISQ

Kathy Leclerc

kleclerc@adisg.com

RENSEIGNEMENTS POUR LES MÉDIAS :

Roy & Turner Communications
Janie Allard

jallard@roy-turner.com | 514 844 9678